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Le courage c'est d'abord affirmer sa foi dans la vie quotidienne Yonathan

Le courage c'est d'abord affirmer sa foi dans la vie quotidienne

Vous avez entendu,  nous avons commencé l’Evangile de ce jour comme d’habitude, en disant : 

« Bonne Nouvelle de Jésus Christ selon  Saint Matthieu ! »

Oui la Bonne Nouvelle est de Jésus-Christ, et, maintenant elle va nous être transmise par Suzanne, Marie, 
Louis, Gautier, Clémence ... qui, depuis le 26 novembre, sont confirmés dans la  force de l’évangile ! 

La Bonne Nouvelle ?  C’est leurs dons qui ont été irradiés par l’Esprit Saint !
La Bonne Nouvelle encore, c’est qu’ils vont eux-mêmes conduire la méditation de ce jour !
Alors je dis mon émerveillement devant votre parole et au nom de la communauté un grand merci  à vous 
! 

1 -Louis : Vous avez entendu ? « Les aveugles voient, les boiteux marchent,
les lépreux sont purifiés,  les sourds entendent, les morts ressuscitent. »
Voilà vraiment une bonne nouvelle, elle est annoncée aux pauvres et à nous tous !  

Autrement dit les problèmes sont résolus : alors quelle Bonne  Nouvelle, tangible, effective ! 

2 -Clémence : Nous avons senti l’importance du « Prophète » ... Isaïe, Jean Baptiste.  
Ils sont d’une grande sagesse ! Ils ont une grande : c’est un signe ! Cela veut dire à coup sûr, l’importance 
de Jésus et même « la gloire du Seigneur, la splendeur de notre Dieu. » 

Alors  oui “Prenons courage, ne craignons pas. »

3 -Marie : « Le courage c'est d'abord affirmer sa foi dans la vie quotidienne, devant ses amis ou ses 
proches, ne pas avoir honte d'être chrétien dans cette société de plus en plus  athée. 

La confiance en Dieu donne le courage.
Ce courage nous permet de surmonter les épreuves de la vie quotidienne : aller de l'avant, essayer de 
nouvelles choses.  

Le courage c'est aussi aller au bout de sa démarche spirituelle comme nous l'avons fait à travers notre 
confirmation.  La plus belle preuve de courage nous a été donnée par Jésus, du chemin de croix à la 
crucifixion. Il a choisi de mourir pour que nous vivions.   (Marie HELLE)

1 –Louis : C’est immense ce que Jésus a fait pour nous !
Autre chose est immense dans les textes de ce jour : le désert !
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 « Qu’êtes-vous allés voir au désert ? »
 Effectivement à quoi donc peut bien servir un  prophète dans le désert ? 

4- Suzanne : Le texte d'Isaïe parle d'un désert de la terre et de la soif, soit de vide, la solitude et la 
tristesse. 

Faire ma confirmation, c'est au contraire ne plus être seule et être marquée par l'Esprit Saint. 

C'est choisir la famille des chrétiens, poursuivre le chemin de ma croyance dans une communauté 
accueillante et être éclairée sur ma vocation personnelle et mes choix de vie.  (Suzanne Gatellet)

1 – Louis : Que nos déserts deviennent un espace de recueillement,  espace plein de ce vide qui nous 
permet d’aller au cœur de soi même sans  être dérangés, un lieu, vide de tout ce qui nous perturbe, 
dérange, détourne... 

 

5 – Gautier : «  Mes amis, il y a deux manières de percevoir le désert :

- Souvent  nous voyons un univers hostile, aride, sec, sans eau, dangereux, avec scorpions et tempête de 
sable ; seule la mort nous attend ! Mais cela est la perception de personnes n’y sont jamais allées ?

Quand on y est, dans le désert,  nous ressentons un univers spacieux, immense, 

qui donne une sensation de liberté.
On est seul au monde...  ....et face à soi-même.
C’est aussi le terrain de jeu de rêve pour un garçon de 5 ans qui,
pieds nus dans le sable, joue avec son camion de raid Playmobil depuis le haut d’une dune.

Mais ce monde nous permet aussi de pouvoir se recueillir
pour prier comme le faisaient les prophètes, Jean-Baptiste, Isaïe !  

Avant la confirmation, j’étais perdu à travers l’immensité du désert.
Le grand sacrement qu’est la confirmation me permet de mieux m’orienter.
Le Saint-Esprit nous donne la force de pouvoir suivre le Seigneur.
Le chemin à travers le désert sera semé d’embuches.
Mais l’Esprit-Saint nous aide pour surmonter les épreuves tant physiques que morales.
La confirmation pourrait faire penser à une oasis, 

qui nous permet de reprendre des forces pour continuer le long chemin qui nous attend. » Gautier

 

1- Louis : Là dans le désert, en ce temps de l’Avent,  sachons faire le plein de silence pour nous 
concentrer : pour nous détourner des scorpions de nos vies et surtout nous retourner... nous convertir, 
vers la source qui murmure en soi !

6 - Zoé : Deux autres questions nous ont touchés.

D’abord « Es-tu celui qui doit venir, ou devons-nous en attendre un autre? » 
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Que t’arrive-t-il Jean Baptiste ? Tu doutes du fond de ta prison, toi qui annoncé la venue de Messie ? 

Il  y a là une remise en cause, chacun peut vivre ce doute dans sa vie spirituelle et redire :
« Es-tu bien celui qui doit venir, ou devons-nous en attendre un autre ? »  

La réponse n’est pas forcément immédiate comme nous le souhaiterons si  souvent, elle est différée ! Alors 
forcément,  cela nous met dans l’attente, la patience pour voir Dieu et  ses actions ! 

7 -Claire : Et enfin la seconde question  la voici :
Pourquoi  donc Isaïe parle de la Vengeance de Dieu ? Le mot est fort et la vengeance convient si peu à 
Dieu ?

Cela nous oblige à être attentifs aux autres mots forts qui dialoguent avec vengeance et qui sont à 
l’opposé : « allégresse et joie »  qui absorberont « toutes douleurs et plaintes : c’est la revanche de « 
l’allégresse et de la  joie » de Dieu qui offre un  bonheur sans fin et qui illuminera notre visage à l’heure 
de la nativité 

ÉVANGILE DE JÉSUS CHRIST
SELON SAINT MATTHIEU Mt 11 , 2-11

 « Es-tu celui qui doit venir, ou devons-nous en attendre un autre? » 

Jésus leur répondit : Allez rapporter à Jean ce que vous entendez et voyez : 

Les aveugles voient, les boiteux marchent, les lépreux sont purifiés,

 les sourds entendent,

les morts ressuscitent, 

.... et la bonne nouvelle est annoncée aux pauvres. 

Heureux celui qui ne tombera pas à cause de moi ! » 

Tandis que les envoyés de Jean se retiraient, Jésus se mit à dire aux foules à propos de  Jean :

 « Qu’êtes-vous allés voir au désert ?
Un roseau agité par le vent ?
Un homme aux vêtements luxueux ?
Un prophète ? 

Oui, je vous le dis, 

et bien plus qu’un prophète. 

 

 

Vendredi 23 Decembre 2016
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